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Balise titre :  Superior Pool Villa île Maurice : Villa privée avec piscine à Rivière Noire 

Meta description:  Vivez l’intimité d’une villa privée à Rivière Noire : villa avec piscine  
modulable 1–3 chambres, piscine, jardin exotique et service sur‑mesure. Réservez votre 
havre ! 

Slug: /nos-resorts/marguery-villa/superior-pool-villa/ 

Fil d’ariane : Superior Pool Villa 

 



 

 

Superior Pool Villa 

Votre villa refuge à Rivière Noire 
Confort, intimité et services attentionnés 

Au cœur de Rivière Noire, la Superior Pool Villa est un cocon privé, entre montagne et lagon. 
C’est une adresse paisible où l’on vit à son rythme, à proximité immédiate de la mer, le 
sourire en plus. 

Une villa qui s’adapte à votre rythme 
Tapie dans un écrin de végétation au cœur de Rivière Noire, la Superior Pool Villa est 
pensée pour s’ajuster à vos envies. Une, deux ou trois chambres ? C’est vous qui décidez ! 

Chaque espace est modulé pour vous offrir confort, intimité et liberté, sans rien sacrifier à 
la convivialité. On y vit dedans - dehors, entre cuisine ouverte, salon lumineux, varangue 
ombragée et piscine privée. 

Le jardin tropical prolonge cette sensation de déconnexion douce. Le soir venu, les 
chambres vous enveloppent de calme et de fraîcheur, et le matin, la lumière filtre à travers 
les palmiers. Ici, pas de programme imposé. Juste le plaisir de se sentir bien et libre. 

Bienveni lakaz ! 

Un chez-vous tropical, avec le sourire en plus 
Des sourires qui font la différence 

Plus qu’un lieu, la Superior Pool Villa est une façon de vivre l’île Maurice. 

Une maison rien qu’à vous, avec piscine et jardin, pour savourer la liberté de ne rien 
programmer. Et pourtant, tout est là : une équipe attentionnée, disponible à tout moment, 
qui veille discrètement à votre bien-être. 

Nos concierges vous accompagnent au quotidien, avec chaleur et simplicité. Besoin d’un 
massage en villa, d’un plat créole livré sur la terrasse, d’une sortie en mer ? Nou la2. Chaque 
détail est pensé pour que vous vous sentiez ici chez vous… avec les attentions d’un hôtel, 
mais sans les contraintes. Ici, l’expérience est humaine, sincère, et toujours ponctuée d’un 
sourire ! 

Toutes vos questions sur Superior Pool Villa 

Pourquoi choisir la Superior Pool Villa pour vos vacances à l’île Maurice ? 

La Superior Pool Villa offre une vraie liberté de séjour : une, deux ou trois chambres 
selon vos besoins, chacune avec salle de bain privative, un espace de vie spacieux et ouvert 

 



 

sur l’extérieur, une piscine privée, ainsi qu’un jardin exotique. C’est un lieu pensé pour se 
sentir bien, à son rythme. Et surtout, vous bénéficiez d’un accompagnement discret mais 
constant, pour que chaque instant soit fluide, chaleureux et mémorable. 

Quelles activités peut-on faire à proximité ? 

Rivière Noire est une belle porte d’entrée sur l’île Maurice : randonnées dans les gorges, 
balade en pirogue au coucher du soleil, snorkeling dans le lagon, découverte des villages 
alentour… Pour les plus curieux, notre équipe propose aussi des rencontres avec des 
artisans, des cours de cuisine ou des escapades en mer. À chacun son rythme, à chacun son 
île ! 

Où peut-on manger durant le séjour ? 

Chez MJ Holidays, vous avez le choix. Vous pouvez cuisiner à votre rythme dans votre cuisine 
tout équipée, commander des plats typiques livrés en villa, ou même faire venir un chef à 
domicile dans votre Superior Pool Villa. Et si l’envie vous prend de sortir, notre équipe 
partage volontiers ses bonnes adresses : petits restos de plage, tables familiales ou cuisine 
fusion créole. Avec MJ Holidays, goûtez l’île comme un local ! 

La villa offre-t-elle un bon niveau de confort ? 

Dans votre Superior Pool Villa, chaque détail est pensé pour votre bien-être : literie haut 
de gamme, climatisation dans toutes les chambres, douches à l’italienne, salon ouvert sur le 
jardin, piscine privée à quelques pas du lit… Vous êtes chez vous, mais en mieux. Ici, le 
confort rime avec liberté, et la maison devient un refuge où l’on respire enfin. 

Qu’est-ce qui rend un séjour avec MJ Holidays si unique ? 

C’est cette alchimie rare entre indépendance totale et présence attentive qui nous 
différencie des concurrents. Chez nous, vous vivez à votre rythme, dans une villa paisible et 
élégante. Mais vous n’êtes jamais seul : notre équipe veille, discrètement, avec sourire et 
bienveillance. Ce sont ces échanges, ces attentions, cette chaleur humaine qui marquent les 
esprits et transforment un séjour en souvenir précieux. 

Des services hôteliers, chez vous à la villa 
Ici, vous n’avez rien à prévoir : on s’occupe de tout, ou presque ! Chaque séjour à Marguery 
Villas s’accompagne de petites attentions et de grandes disponibilités. 

Ainsi, dès votre arrivée à la Superior Pool Villa, tout est prêt : un kit d’accueil vous attend 
et la villa est fraîche, lumineuse et accueillante. Chaque jour, le ménage est fait avec soin, 
votre linge est changé, votre cuisine prête à l’usage et vos envies prises en compte. 

La conciergerie, ouverte 7j/7, veille en toute discrétion. Une table à réserver ? Une activité à 
organiser ? Un besoin imprévu ? On vous répond avec sourire et efficacité. Tout au long de 
votre séjour, vous pouvez également profiter de services sur-mesure : chef à domicile, 
massage dans votre villa, baby-sitting, livraison de repas ou de courses… Ici, le lien humain 
est au cœur de l’expérience : chaleureux, sincère, sans jamais être intrusif. C’est ce qui fait 
la différence ! 

 



 

À Marguery Villas, et en particulier à la Superior Pool Villa, le confort n’est jamais figé ! Il 
s’ajuste à vous. Chaque chambre est climatisée, les espaces de vie sont généreux et aérés, et 
le wifi vous permet de rester connecté, si vous le souhaitez. Le jardin, la piscine, la 
varangue… tout est pensé pour que vous vous sentiez ici comme à la maison, mais avec les 
attentions d’un hôtel, et la liberté en plus. 

Notes 
 

1.​ Bienvenue chez nous ↩ 

2.​ Nous sommes là ↩ 

 

 

 

Version EN  

Title tag  :  Superior Pool Villa Mauritius: Private Villa with Pool in Rivière Noire 

Meta description:  Enjoy the privacy of a private villa in Rivière Noire : flexible 1–3 bedroom 
layout, pool, tropical garden, and personalized service. Book your sanctuary today! 

Slug: /our-resorts/marguery-villa/superior-pool-villa/ 

Fil d’ariane : Superior Pool Villa 

Superior Pool Villa 

Your sanctuary in Rivière Noire 

Comfort, privacy, and attentive service 

Nestled in the heart of Rivière Noire, the Superior Pool Villa is your private cocoon between 
mountain and lagoon. A peaceful retreat where life flows at your own pace, just steps from 
the sea with a warm Mauritian smile. 

A villa that adapts to your rhythm 

Tucked away in lush greenery at the heart of Rivière Noire, the Superior Pool Villa is 
designed to suit your needs. One, two, or three bedrooms? The choice is yours! 

 



 

Each space is crafted to offer comfort, privacy, and freedom, without sacrificing 
togetherness. Indoors and outdoors blend seamlessly with an open-plan kitchen, bright 
living area, shaded veranda, and private pool. 

The tropical garden enhances the sense of gentle disconnection. As night falls, the 
bedrooms wrap you in calm and coolness; in the morning, light dances through the palms. 
There’s no fixed agenda here, just the joy of feeling free and at ease. 

Bienveni lakaz! 

Your tropical home, with a smile 

Smiles that make all the difference 

More than just a place to stay, the Superior Pool Villa is a unique way to experience 
Mauritius. 

Your own house, with a pool and garden, where you’re free to do nothing at all or 
everything. And yet, everything is within reach: a caring team, available whenever needed, 
always discreetly watching over your comfort. 

Our concierges are by your side each day with warmth and simplicity. Want a massage in 
the villa, a Creole dish delivered to your terrace, or a boat trip arranged? Every detail is 
designed to make you feel at home… with the care of a hotel, but none of the rigidity. The 
experience here is personal, sincere, and always comes with a smile. 

Your questions about Superior Pool Villa 

Why choose the Superior Pool Villa for your Mauritius holiday? 

The Superior Pool Villa offers true freedom of stay: one, two, or three bedrooms 
depending on your needs each with its own private bathroom, a spacious living area open to 
the outdoors, a private pool, and a lush tropical garden. It’s a space designed for feeling 
good, at your pace. Plus, you’ll enjoy discreet yet constant support to ensure every moment 
is smooth, warm, and memorable. 

What activities are nearby? 

Rivière Noire is a wonderful gateway to Mauritius: hiking in the gorges, sunset canoe rides, 
snorkeling in the lagoon, exploring nearby villages… For curious minds, our team also 
arranges artisan visits, cooking classes, or sea outings. Your island, your rhythm! 

Where can we eat during the stay? 

 



 

At MJ Holidays, you have choices. Cook at your leisure in your fully equipped kitchen, order 
traditional dishes delivered to your villa, or even invite a private chef into your Superior 
Pool Villa. Want to dine out? Our team is happy to share local favorites from beach shacks to 
family-run eateries or Creole-fusion spots. With MJ Holidays, taste Mauritius like a local! 

Does the villa offer a good level of comfort? 

In your Superior Pool Villa, every detail is designed with your comfort in mind: premium 
bedding, air conditioning in every room, walk-in showers, a living room that opens to the 
garden, and a private pool just steps from your bed… It’s your home, only better. Here, 
comfort goes hand in hand with freedom, and the villa becomes a refuge where you can 
truly breathe. 

What makes a stay with MJ Holidays so unique? 

It’s the rare blend of total independence and attentive presence that sets us apart. You 
live at your own pace in a serene and elegant villa. But you’re never alone. Our team is 
always nearby, smiling and thoughtful. It’s these connections, these touches, this human 
warmth that turn a stay into a cherished memory. 

Hotel-style services, in your own villa 

Here, there’s nothing to plan, we take care of everything, or almost! Every stay at Marguery 
Villas comes with thoughtful touches and exceptional service. 

From the moment you arrive at the Superior Pool Villa, everything is ready: a welcome kit 
awaits you, and the villa is fresh, bright, and inviting. Daily housekeeping is done with care, 
your linens are refreshed, your kitchen is ready, and your needs are always taken into 
account. 

Our concierge desk is open 7 days a week, always working discreetly. Need to book a table? 
Plan an activity? Something unexpected came up? We’re here with a smile and efficiency. 
Throughout your stay, you can also enjoy tailored services: private chef, in-villa massage, 
babysitting, meal or grocery delivery… Here, human connection is at the heart of the 
experience: warm, sincere, and never intrusive. That’s what makes the difference! 

At Marguery Villas, especially in the Superior Pool Villa, comfort is never rigid; it adapts to 
you. Every room is air-conditioned, living spaces are open and generous, and Wi-Fi keeps 
you connected, if you wish. The garden, the pool, the veranda… everything is designed to 
make you feel right at home with hotel-level care and absolute freedom. 

Notes

 

 



 

1.​ Welcome to our home ↩ 

2.​ We’re here for you ↩ 
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